

Pressemitteilung

zur sofortigen Veröffentlichung/Vorberichterstattung



- 2430 Zeichen
- Veröffentlichung: 06.07.24
- Kategorien: Flugsport, Paragliding, Sport, Wasserkuppe, Rhön, Deutschland, Worldcup, Accuracy, Gleitschirmfliegen
- Kontakt: 1. Vors. Andreas Schubert / +49 172 6551646
- Bildmaterial zur honorarfreien Verwendung im Zusammenhang mit der Berichterstattung: <https://papillon.de/go/pgawc23>

Accuracy Paragliding

Deutsche Medaillenhoffnungen so groß wie noch nie

Wasserkuppe. Die beiden Flugsportler Linus (16) und Lennard Schubert (18) sind im vergangenen Jahr auf die ersten beiden Plätze der U26-Weltrangliste geflogen. In der Overall-Weltrangliste sind sie auf dem 2. und 6. Platz. Im Team haben sie 3 Weltcups hintereinander gewonnen. Es sind gleichzeitig die ersten Weltcup Siege aus deutscher Sicht in diesem Sport, der sich seit Beginn des Gleitschirmfliegens weltweit großer Beliebtheit erfreut.

Paragliding ist keineswegs nur eine europäische Sportart. Einige asiatische Länder fördern ihre Flugsportler als hauptberufliche Sportpiloten. So ist die Konkurrenz aus China, Indonesien, Thailand und Südkorea sehr stark.

Linus ist in der vergangenen Saison auf Anhieb auf den 2. Platz in der Weltrangliste pilotiert. Der Chinese Yang Chen hat seinen ersten Platz bislang mit einer beispiellosen Serie verteidigt. Seit dem Weltcup 2023 auf der Wasserkuppe hat er bisher alle internationalen Wettbewerbe gewonnen. Lennard und Linus konnten sehr gute zweite Plätze erreichen.

Die Trendsportdisziplin Paragliding Accuracy ist von den Regeln leicht verständlich und spektakulär zum Zuschauen. Die Piloten müssen Wind und Thermik verstehen und punktgenau mit der Fußspitze auf einer speziellen elektronischen Dartscheibe landen. Jeder Zentimeter Abweichung wird von Runde zu Runde addiert. Weltcup Sieger wird der Pilot mit der geringsten Anzahl von Zentimetern nach 8 Runden.

Etwa 400 Piloten wollen auf dem Weltcup fliegen. Eine Selektion lässt nur die besten 80 Piloten der Weltrangliste zum Finale zu, wobei es bereits eine große Anzahl von ca. 40 Piloten gibt, die in ihren Nationen und mit Sponsoren sehr umfangreich bis vollprofessionell gefördert werden.

Am Samstag, 14. September werden um 16 Uhr in der 7. und 8. Runde die Medaillenentscheidungen für den Weltcup Wasserkuppe und den Gesamtweltcup fallen. Die Wettkämpfer fliegen und landen auf der Wasserkuppe am Fliegerdenkmal, das vor 100 Jahren eingeweiht wurde.

Lennard und Linus wollen sowohl die Teamwertung, als auch die Einzel- und Juniorwertung gewinnen. Beide Brüder gelten in der Overall-Wertung als Top-Favoriten. Wird es ihnen gelingen, der starken internationalen Konkurrenz im Heimvorteil davon zu fliegen?

Die Pilotinnen und Piloten des Accuracy-Teams Germany werden die kommenden Wochen nutzen, um sich mit intensivem Training auf die Wettkampfsrie im September vorzubereiten.

Weitere Infos zum Worldcup: paragliding-accuracy-germany.com

RDG Poppenhausen e.V.

Rhöner Drachen- und Gleitschirmflieger
Postanschrift: Postfach 4
36161 Poppenhausen (Wasserkuppe)
Vereinsheim: Wasserkuppe 950
36129 Gersfeld

RDG-EV.DE

info@rdg-ev.de
facebook.com/rdg.ev

> 1.100 Mitglieder – Mitglied von:

Deutscher Hängegleiterverband e.V., Hessischer Luftsportbund e.V., Landessportbund Hessen e.V., Gesellschaft zur Förderung des Segelfluges Wasserkuppe e.V.